
1. In wie vielen Fällen in den vergangenen 5 Jahren wurden Ordnungsgelder verhängt, 
weil durch Falschparker eine Durchfahrt für Rettungskräfte (bspw. Krankenwagen 
oder Löschzüge) im Stadtgebiet nicht mehr gewährleistet gewesen wäre oder massiv 
erschwert worden wäre? 
(bitte Anzahl der Fälle je Jahr für die Jahre 2017-2021) 

 
2. In wie vielen der unter Nr.1 genannten Fälle wurde zur Wahrung der allgemeinen 

Sicherheit abgeschleppt?  
 

3. In wie vielen Fällen in den vergangenen 5 Jahren wurden Ordnungsgelder verhängt, 
weil durch Falschparker eine Durchfahrt für Müllfahrzeuge im Stadtgebiet nicht mehr 
gewährleistet oder massiv erschwert war? 
(bitte Anzahl der Fälle je Jahr für die Jahre 2017-2021) 

 
4. In wie vielen der unter Nr.3 genannten Fälle wurde abgeschleppt? 

 
5. Welche Maßnahmen ergreift die Stadt derzeit, um die freie Zugänglichkeit der 

Rettungswege in den Straßen der Stadt (bspw. enge Kurven) abzusichern und wie 
werden diese überwacht? 

 
6. Welche Maßnahmen beabsichtigt die Stadt künftig zu ergreifen, um die freie 

Zugänglichkeit der Rettungswege in den Straßen der Stadt stärker abzusichern und 
wie sollen diese überwacht werden? 

 
7. Was steht einem verstärkten Einsatz des Ordnungsamtes gegen Falschparker in den 

genannten Fällen entgegen? 
 
gez. Mario Schaaf 
Stadtrat 
 


